

新型コロナウイルス感染症にご注意を!!

新型コロナウイルスの感染が広がっています。八王子市においても「新型コロナウイルス感染症危機管理本部」を設置して、感染症拡大防止にむけ、緊急性のないイベント等開催の中止、もしくは延期を決めました。小中学校も3月1日から春休みまで休校となりました。



船田町会も餅つき大会、役員会の開催を中止

町会は3月1日に予定していた子供会の餅つき大会&歓送迎会の中止を決定しました。また、3月14日に予定している第11回町会役員会についても中止することを決定しました。ただし、4月4日の第12回役員会については定期総会との関連がありますので、現時点では開催する予定です。



気をつけよう! 怖い飛沫感染や接触感染

新型コロナウイルスは、感染症のせきやくしゃみのしぶきを吸い込む飛沫感染や、ウイルスが付いた手で口や鼻を触ることによる接触感染でうつります。潜伏期間が1~14日ほどと、インフルエンザの1~3日に対して長く、発症前でも感染を広げる恐れがあります。発症後もしばらくは症状が風邪と同じで気づきにくいと言われています。

こうしたことから、若い人を中心に本人が気づかないまま感染を拡大事態が懸念されています。

2 学会が市民向け注意点

日本感染症学会と日本環境感染学会は2月21日に市民向けの注意点を発表しています。

- 電車やバスでつり革などに触ったら、鼻や口、目などを触らない
- 会社や学校、自宅についてから手洗いをしっかりする
- 37.5度以上の発熱や咳、倦怠感があるときは会社や学校はなるべく休んで自宅で安静にし、マスクをつける



町会短信

- お悔やみを申し上げます
5区 菅野 仁悦様(享年82歳) 10月31日ご逝去

- 長房みなみ保育園が4月から発足~定員80名

長房児童館東側に建設中だった長房みなみ幼稚園がほぼ完成し、4月から開園します。この保育園はいままで市営でしたが、今後は社会福祉法人：花窓堂となります。駐車場は2か所確保されました。

- 船田会館へ電子レンジを導入

町会は船田ひだまり会やレディースクラブ等から要望が強かったオープン付き電子レンジを購入しました。「これによって料理のメニューが広がり、暖かいものを提供できる」と喜ばれました。

- 八王子市町自連の防災講演会へ13人が参加

町自連は2月19日、いちょうホールで「天気の見方と異常気象—地球温暖化」(講師：小野沢和博氏、東京気象台防災調整官)をテーマにした研修会を開催しました。当日は750名が参加、会場入り口では消毒と全員にマスクを配備し、コロナウイルス対策に万全の対策を取りました。船田町会からは防犯部を中心に13名が参加しました。

